

AGM/AGA
2024



PRIX SPÉCIAL

E. Calvin Fraser, Ph.D.

Ce prix est remis à des personnes qui ont rendu des services méritoires à l'éducation ou à la profession enseignante à l'échelle provinciale/territoriale, nationale ou internationale.

Candidature proposée par l'Alberta Teachers' Association (ATA)



Pendant plus de 50 ans, la remarquable carrière d'E. Calvin Fraser a témoigné de son souci d'excellence et de son engagement inébranlable envers l'éducation publique. Il a débuté dans la profession comme professeur de français et d'anglais dans une école secondaire de la Saskatchewan en 1972. Plus tard, en Alberta, il a rapidement manifesté son désir de contribuer à renforcer l'instruction des langues. Nommé à un poste de directeur adjoint en 1987, il a fait preuve de réelles qualités de chef tout en continuant de défendre l'éducation publique avec passion. Il est devenu un membre actif de l'ATA, auprès de laquelle il a travaillé à partir de 1990 comme responsable des Services aux membres. À ce titre, il s'est efforcé de préserver l'harmonie dans les

relations entre le personnel enseignant et les autorités de l'éducation. Entre 1992 et 2007, il a assumé les fonctions de coordonnateur des Services aux membres et a guidé son équipe dans la mise en œuvre de programmes et l'organisation d'activités sur les relations professionnelles, le leadership et bien plus. Par la suite, Calvin Fraser s'est lancé sur la scène nationale en acceptant un poste de l'Association canadienne du droit de l'éducation, avant de passer à la Fédération canadienne des enseignantes et des enseignants (CTF/FCE), dont il a été le secrétaire général entre 2007 et 2014. Pendant son mandat, il a voulu donner une plus grande visibilité à la Fédération, renforcer les liens avec le personnel enseignant de tout le Canada et soigner les relations avec le personnel de la CTF/FCE, le corps enseignant et les dirigeantes et dirigeants politiques dans les deux langues officielles. Ayant pris sa retraite, il a continué de défendre l'éducation publique avec la même conviction. Il a servi de conseiller à l'ATA et a encouragé la future génération d'enseignantes et enseignants en qualité de chargé de cours au campus francophone de l'Université de l'Alberta. Par sa riche contribution, il a indéniablement fait sa marque dans le secteur de l'éducation et auprès des enseignantes et enseignants de l'Alberta.

Prix spécial